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因中：没有控制好风险，但是控制好风险不是我们期货投资

者来期货市场目的，控制好风险只是我们投资者在期货市场

生存的前提。我们来期货市场的目的是什么？当然为了就是

盈利。很多投资者由于无法在盈利的时候更多的获利，导致

止损和盈利后的金额不能平衡，就得出结论不应该止损，因

此很快就被市场淘汰了。我在最初几年的投资过程中，都一

直想寻找一套成功率高的交易方法、交易体系，除了强调了

止损的外，没有注意到加码的重要性。在交易中盈利的次数

很多，但是最后看帐单，资金结果是负数。我想这是为什么

啊？感觉对投资有些泄气了，难道这个市场就没有盈利的方

法？后来我在经过跟几位大师学习后，他们告诉我大多数人

观念是都一直在寻找一个高准确率的交易方法、交易体系，

然而，假定同样有相同的交易机会因素，体系中最关键的因

素不是盈利次数概率的高低，决定交易体系价值的关键因素

是盈利的时候和亏损的时候投资额的大小。一般的投资者都

不太理解这个概念，看来要想成功一定要向世界顶尖的投资

大师学习，学习他们的思路、他们的手法，这是最好的、最

快的方法。在92年"英镑风暴"索罗斯一战成名，是他引导我进

入投资行业，并且在94年美国大豆期货和索罗斯过了一次手

。我花费了大量的时间演讲索罗斯的书籍和实战案例，投资

大师索罗斯。我是属于稳健型的投资者，在96年后通过美国

期货大师斯丹利克罗学习了她如何在期货市场获利100倍方法



后，我也成为了赢家。但是对于把握重大的机会的能力上还

是不完善。因此我 又在不断的研究，我看到了索罗斯一句话

："把握好的本垒打，你做对还不够，你要尽可能多地获取

。"还有就是索罗斯接班人、量子基金经理德拉肯米勒说的

："当你对一笔交易充满信心时，就要给对方致命一击。索罗

斯对我不多的几次批评是因为我对市场判断正确时，没有最

大限度地抓住机会放大胜果。"在1984年的"广场协议"日元行

情、1989年的"东西德围墙"马克行情、1992年的"英镑风暴"中

，索罗斯多次果断重锤出击，获得丰厚的回报。其中索罗斯

说"10亿美元这还叫头寸？"成为了华尔街的经典。通过学习和

反复的研究这些案例对我产生了很大的冲击--做对交易还不

够，关键是要尽可能多的获利。在97年出5-8月按照我自己的

【火车轨】交易系统，把握大豆下跌的大行情，并不断加码

三次最后获利3倍多。1997年大豆期货加码包括投资品种的组

合、每笔交易资金使用的大小、加码的数量等。加码的方法

有：1. 激进型2. 保守型3. 固定金额法4. 浮动比例法加码的原则

：金字塔加码。第一笔头寸：100手第一次加码：50手第二次

加码：30手第三次加码：10手对于加码的头寸有两种处理方

法：1. 按照交易系统的信号最后统一出场， 2. 加码部分先出

场，信号按照分时图15、30、60分钟交易系统出场。（这里

篇幅有限，不详细介绍，详细的方法请看炼金术公司出版《

投资市场秘诀》和《期货大赢家》书籍）将400美元变魔术奇

迹般地变成了两亿多美元的投资大师理查丹尼斯说："95％的

利润来源于5％的交易"。美国期货比赛常胜冠军马丁舒华兹

说："一年的200多个交易日中，200天左右的时间是小亏小盈

的，而在其它50个交易日中获取大盈利，也就是4/5的交易时



间打平，1/5的交易时间大盈。"这些顶尖投资大师都说明了把

握交易头寸大小，尤其是在做对了交易时候的交易头寸的大

小的重要意义。美国"威廉指标"的发明人投资大师威廉斯说

："资金管理是我投资生命中最重要的秘诀，除此以为，再也

没有更重要的东西了。"我感觉这样说一点也不夸张。投资者

的获胜之道是来自投资者的资金管理，控制好风险和重锤把

握大盈利机会，而非所谓神奇高准确率，交易分析体系或者

占卜术的玄妙。成功的交易会赚钱，成功的交易加上顶级的

资金管理技巧将会创造巨大的财富。在这里提前祝各位期货

投资者圣诞快乐，新年新起点，踏上赢家之路。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


